
一　般　質　問令和2年12月定例会

6 【 青 野 隆 一 議員】

(1) 学校統合は地域の自主性に

(2) 高齢者にやさしい交通体系への見直しを

(3) 移り住みたくなる尾花沢に

(4) 代表区長に手当の創設と名刺の支給を

7 【 鈴 木 清 議員】

(1) ”コロナ差別”をなくすために

(2) 提言を受けての小・中学校統合について

(3) 提言を受けての保育施設統合について

8 【 安 井 一 義 議員】

(1)

9 【 菅 野 修 一 議員】

(1) 学校統合について

(2) おもだか保育園の今後についての議論は

(3) 出産祝い金について

(4) カーボンニュートラル宣言について

都市計画マスタープランに沿った市道整備、改修について

　≪　令和2年12月11日（金）　≫


